

Dalcahue realizó su Primera Muestra de Talentos Inclusivos de la comuna

Presentaciones artísticas, módulos de ventas y difusión fueron parte de esta jornada en el gimnasio municipal.

Julián Gesell Viveros
 julian.gesell@laestrellachiloe.cl

El primer año de funcionamiento del Taller de Música Inclusivo Municipal, dio paso para la producción de la Primera Muestra de Talentos Inclusivos, que se desarrolló este sábado en el gimnasio de Dalcahue.

La cita, organizada por la Oficina de la Discapacidad del consistorio local, contó con la participación de actores sociales en el ámbito de la inclusión, quienes a través de módulos de venta de emprendedores o presentaciones artísticas, quisieron ser parte de este inédito encuentro.

“Hay mucha gente que se ha sentido un poco marginada a lo largo del tiempo porque la ley, lamentablemente, no ha hecho las inclusiones. Ahora se ha estado mejorando en ese sentido y el tema de la inclusión es un término latente que está en todos lados. Nosotros como municipio ya lo estamos trabajando y con este taller, obviamente nos marca un antes y un después”, remarcó Alex Gómez (indep. pro PR), alcalde de Dalcahue, a medios presentes en la actividad.



FOTOS: CEDIDAS

DIVERSOS ESTABLECIMIENTOS DE EDUCACIÓN DE DALCAHUE ESTUVIERON PRESENTES EN LA CITA.



MEDIOS DE COMUNICACIÓN REALIZARON COBERTURA DEL EVENTO.

El Taller de Música Inclusivo Municipal, nace por iniciativa de sus monitores, Javier Chandía y Gabriela López. Partió en abril de este año dando la posibilidad de intervenir a 10 niños y jóvenes con síndrome de Down, con discapacidad visual y personas neurodivergentes, jóvenes que abrieron la jornada sabatina.

“Es el fruto del trabajo que se ha hecho durante todo este tiempo. Hay muchos de los niños que están

con nosotros que nunca habían estado en un escenario, lo que es súper importante, donde la música, más que presentarnos, es lo que ella genera en las personas”, destacó la educadora diferencial, Gabriela López.

Durante la instancia, también participaron miembros del Club de Leones de Dalcahue, quienes realizaron difusión del Centro de Rehabilitación y su 13° Jornadas por la

Rehabilitación “Chiloé en un sólo Corazón”.

La actividad fue gratuita para la comunidad y contó con emprendedores locales, no sólo vinculados a personas con discapacidad, y presentaciones artísticas de jóvenes de la Escuela Particular El Arrayán, Liceo Bicentenario y Colegio Aye-lén de Dalcahue.

VALORACIÓN

“Fue una buena instancia, donde participaron otros grupos más del carácter inclusivo. Por eso es tan importante que se hagan. Esperamos que en el paso de los años, se normalice la realización de estos eventos y estén dentro de los programas anuales de las actividades municipales”, destacó el músico Enrique Millán, artista invitado.

“La evaluación es súper positiva, superó todas nuestras expectativas, los chicos del taller estaban muy contentos y les emocionaba mucho presentarse. El hecho de que existieran otros participantes fue algo nunca visto en la comuna, lo que habla que ellos también pueden ser parte”, destacó Yanira Sánchez, encargada de la Oficina de la Discapacidad Municipal de Dalcahue. ☺

CEDIDA

Desarrollan revista a nuevo hospital de